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INTRODUCTION

La 3ème prépa-métiers c'est une classe qui permet de découvrir la voie 
professionnel et d’accéder plus facilement  à la filière choisie. 

Elle permet aussi d'aller découvrir certains lycées de la Réunion. 

J’ai choisi d'aller en prépa-métiers pour pouvoir avoir plus de stages et découvrir 
les différents lycées professionnels. Je voulais, aussi, avoir plus de chance de 
faire un Bac pro ASSP



  

Le lycée de la Renaissance 

Les formations proposées :

CAP Boulangerie , CAP Pâtisserie , CAP Cuisine

Activité : 

Nous avons fait des chouquettes.

 Mon avis :

J'ai beaucoup apprécié cette visite , j'ai pu voir les différents lieux de travail 
des élèves. 

  

 



  

Le lycée de Stella 

Les formations proposées :

CAP Maintenance des véhicules automobiles , Bac pro Aéronautique , CAP 
aéronautique 

Activité : 

 On a enlevé la roue d'une voiture et on l'a remise.

 Mon avis :

J'ai bien aimé cette visite , j'ai pu voir les outils pour enlever une roue.  



  

Le lycée Roches Maigres

Les formations proposées :

CAP Carreleur mosaïste , CAP Ébéniste , CAP  Installateur en froid et 
conditionnement d’air

Activités :

Nous avons fait une planche à découper.

Mon avis :

J'ai beaucoup apprécié car j'ai pu utiliser une machine pour découper du bois. 

 



  

Le lycée agricole de Saint Joseph

Les formations proposées :

CAP Agricultures des  régions chaudes, CAP production animales et 
végétales , CAP conduite et gestion de l'entreprise agricole

Activités :

Nous avons  visité le lycée. Le proviseur nous a expliqué qu'il y avait des 
vaches laitières. Puis, nous sommes partis voir les moutons et les poissons. 

Mon avis :

J'ai bien aimé , nous avons pu voir des vaches laitières et l'unité de production 
de lait .  



  

Le lycée Langevin 

Les formations proposées :

CAP électrotechnique, Bac pro électrotechnique , Bac pro MEC (métiers 
l'électrique et des environnements connectés)

Activités :

Nous avons fait une initiation domotique pour commander une lampe à 
distance.

Mon avis :

J'ai apprécié la visite car j'ai pu voir comment était fait le système des lumières 
d'une maison.  

 



  

Le lycée Schoelcher 

Les formations proposées :

Bac pro (ASSP) accompagnement soin et services à la personne , Bac pro (AEPA) 
animations enfants et personne âgées , Bac pro (HPS) hygiène propreté et stérilisation

Activités :

Nous avons visité une partie du lycée et des professeurs nous on parlé des différentes 
filières.  

Mon avis :

J'ai beaucoup apprécié cette visite et j'aimerais bien aller dans ce lycée qui prépare 
une formation pour s’occuper des personnes, accompagner les soins des personnes .

 



  

Le lycée de Mahy 

Les formations proposées :

Bac pro couture , Bac pro production graphique , Bac pro marchandise visuel

Activités :

Nous avons fait une mis en scène d'un vendeur et son client qui cherche un 
téléphone.

Mon avis :

J'ai bien apprécié cette mise en scène car nous avons découvert le métier de 
vendeur. Moi j'ai joué le rôle du client .



  

MES STAGES D'OBSERVATION 
DANS LES ENTREPRISES 

STAGE 1-Mairie des Avirons , services des affaires scolaires :

J'ai pu découvrir comment on inscrit des enfants l'école et à la cantine dans la 
commune. 

STAGE 2-Valentina , st Louis : 

Dans une boutique de vêtements J'ai pu mettre des vêtements sur des 
mannequins et conseiller les clients

 

 



  

MON STAGE N°1 

Mairie des avirons , services des affaires scolaires :

J'ai choisi ce stage car les crèches ne prenaient pas de stagiaires à cause de la 
crise sanitaire donc je suis partie découvrir le métier de gestionnaire 
administrative.

Nous avons emballé les cadeaux pour les élèves de maternelle. 

J'ai bien apprécié ce stage car j'ai pu découvrir un métier que je ne connaissais 
pas.  

Ce stage m'a permis de réfléchir sur mon orientation ce métier m'a bien plu et 
cette filière fait partie de mes 4 premiers vœux 



  

Mon évaluation stage1



  

MON STAGE N°2 
Valentina , St Louis :

J'ai beaucoup cherché un lieu de stage. 

Tout d'abord, j'ai appelé une entreprise d'infirmière à domicile mais le cabinet ne prenait pas de 
stagiaires. 

Puis, je suis partie à Saint Louis et j'ai fait du porte à porte dans différents magasins, un seul m'a 
prise toute de suite !

J'ai mis des vêtements sur les mannequins et j'ai nettoyé le magasin.

Le stage s'est très bien passé les employés étaient sympathiques. J'ai été satisfaite de mon stage 
même si je n’ai pas fait des activités différentes.

Grâce à ce stage j'ai pu mettre cette filière dans mes vœux .

 

 



  

Mon évaluation stage 2



  

Les visites 

Nous sommes partis visiter la Cité des métiers le 17 Septembre qui se situe à 
Saint Pierre. 

Puis, le 7 Octobre nous sommes partis visiter la Chambre des Métiers. 

● Enfin, nous sommes partis visiter le Centhor le 31 Mars.

 



  

Chambre des métiers

Nous sommes partis à la chambre des métiers le mercredi 7 octobre à Saint 
Pierre.

Une personne nous a parlé des différentes CFA (centre de formations 
d’apprentissage) à  la Réunion et de son fonctionnement. 

Nous avons eu la visite d’une classe de PAE (Parcours d’accès à l’emploi). 
Cette visite m’a plu car cela pourrait m’intéresser d'aller là-bas. 



  

Cité des métiers

Nous sommes partis visiter la Cité des Métiers le 17 Septembre à Saint Pierre.

Nous avons rencontré un Psyen. Il nous a parlé un peu de l’orientation de Bac 
Pro et aussi de CAP. 

Puis, nous nous sommes installés sur des ordinateurs afin de travailler sur le 
site « Inforizon ». On a fait deux questionnaires sur le métier qui nous 
correspond le mieux. 

Pour les deux questionnaires, je suis tombée sur infirmière , j'ai beaucoup 
apprécié cette visite car j'ai pu voir que ce métier me correspond bien.

 

 



  

Le Centhor 

Nous sommes partis au Centhor le 31 mars à  Saint Paul. 

Pendant cette visite nous avons rencontré Mme Altiery. Elle a commencé par 
nous présenter le CFA puis nous sommes partis visiter l’établissement. 

Dans ce CFA, ils ont un restaurant  et nous sommes partis manger là-bas. 

J'ai beaucoup aimé cette visite car les métiers de la restauration m’intéressent 
aussi.   



  

Pour conclure 

Pendant cette année j'ai pu bien réfléchir sur mon orientation , grâce à cette classe j'ai pu 
prendre le bus en autonomie dans les différents lycées et pendant mes stages en 
entreprises 

Mes vœux : 

1 . Bac pro ASSP : lycée Victor Schoelcher (Saint-Louis)

2 . Bac pro Métiers de la mode : lycée professionnel Isnelle Amelin (Sainte-Marie)

3.Bac pro gestion administratif  : lycée Antoine Saint Exupéry ( Les Avirons ) 

4. Bac pro commerce : Lycée Antoine st Exupéry (Les Avirons)

J'aimerais bien être auxiliaire de puériculture 

Je remercie ma professeure principale Madame Malin, mon professeur d'histoire 
Monsieur Rodriguez. 

●
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